

El Eco de Cartagena

Decano de la Prensa de la Provincia

Subscription.—En la Peninsula. Un mes, 1 pta.—En el Extranjero. Tres meses, 7'50 id.—La suscripción se contará desde el 1.º y 15 de cada mes.—Toda la correspondencia y paquetes, diríjanse al Administrador.—No se devuelven los originales.—Redacción y Administración. Isaac Peral, número 24, bajo.

Los detractores de Cartagena

Si de la abundancia del corazón hablo la boca, el de los señores bloq istas debe estar ayudo de todo sentimiento elevado. No se contentan los enemigos de la tierra en que nacieron vinieran al mundo con no amarla, con no prestarla acto alguno de respeto y gratitud; como que la ruindad, más cruel que la de Nerón asesinando á su madre, hace que en propios extraños se forme un ambiente de prevención, de animosidad, de desconfianza, que solo su nombre excita á lástima, si ya no á desprecio.

que reluce, sino que hay mucho oropel en tan poderosa y envidiosa urbe. Más aún; revise sus periódicos, y con toda la cultura y adelantos que se les da y atribuye, hallará algo tan malo que no se ha visto ni soñado aquí. Y por si con lo observado y visto aún no está convencido, levante el manto de púrpura con el que cubre sus enfermedades, y encontrará tanta desmoralización y gangrena, ciénagas tan profundas de fango, que no tendrá más remedio que rendirse á la verdad y afirmar que, Cartagena, con el baldón de ocurrencias, de retrograda y de medioeval que le echa encima está mucho, muchísimos codos sobre el nivel moral de la capital de Cataluña, y de otras importantes ciudades.

Intima (1)

Amada dulce, amada, muñeca bendecida: escóchame un instante, lo que lograr quisiera. En mi mente romántica florece la Quimera, que es ilusión y es verso y es juventud y es vida. Oye querida novia: Una noche en Verano brillando las estrellas como nunca encendidas, saldrás de tu morada prendida de mi mano, y marcharemos juntos, por sen as escondidas. Nuestra existencia bella, será un eterno idilio, gozado á plena vida, gozado á lo Virgilio, del mundo abandonada, la insoportable cruz. Y una tarde dorada, abraza dichosos, yo besaré tus ojos —abismos misteriosos,— y moriremos juntos, viendo morir la luz...

Luis A. Romero.

(1) Del libro en prensa «Mandolina».

Hay que buscar la actualidad y esta se nos presenta en el último punto: en Mazarrón. Nos la ofrecen los obreros de la sociedad «E. Porvenir» en esta atenta y sentida carta dirigida al prócer vasista en la que le invitan á celebrar un meeting en aquella ciudad y les aclare su manera de proceder en asunto de tal trascendencia como el ferrocarril de Cartagena á Aguilas. «Si estamos equivocados celebraremos salir de nuestro error, y si lo estuviese usted suponemos que rectificará» dice el señor Raja como representante de ese núcleo de obreros.

El seopr
Don Francisco de Paula Oliver y Rolandi
Arquitecto Municipal de esta ciudad.
Ha fallecido á la edad de 84 años.
R. I. P.
Su desconsolada esposa, hijos, hermano, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos y demás parientes y amigos.
Suplican á usted se sirva encomendar su alma á Dios y asistir á la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana á las nueve de la misma, desde la casa mortuoria, plaza de Risarño, 11, al Cementerio de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo favor le querrán agradecer.
El duelo se despide en las puertas de San José
SE SUPLICA EL COQUE

El Lutero cartagenero

Con lo que se ha escrito sobre la regeneración de Cartagena; con lo que se ha perorado acerca de este tema desde que reina el bloquismo, podría editarse cómodamente un volumen. Algo se ha conseguido aunque no lo debido. No es resultado despreciable haber engendrado la convicción de que todos y cada uno debían tomar á pecho el deber de la justicia, el poder, la gloria y consideración que le restituyeran el puesto que de justicia le corresponde en el concierto de las grandes ciudades.

aire infestado en época de epidemias en los organismos más débiles para demostrar con tales procedimientos, con la bondad de sus nobles ideas, que en su mano está la salvación del enfermo.

Combinación militar

Madrid 17-9 m.
Con motivo del pase á la reserva por edad reglamentaria, en breve se publicará una extensa combinación militar.

Vaso y Mazarrón

Que hable de San Antonio Abad, que hable del Estrecho de San Gines, del Algar, de Portmán, de Mazarrón.

Noticias de Roma

Madrid 17-9 m.
El Papa ha regalado la palma de oro al Domingo de Ramos, el día del ministro plenipotenciario de Bélgica.

NECROLOGIA

La enfermedad que sufrió nuestro querido amigo D. Francisco de Paula Oliver y Rolandi, arquitecto municipal de esta ciudad, ha tenido el fatal resultado que los médicos que le asistían habían pronosticado.

Victor Salandrerá 17-4-15.